



**Maximum building heights
Hauteur maximale de bâtiment**

Block A - 85.0m A.S.L. for 10.0m of lot depth north of Centrum Blvd.
 Îlot A - 85 m ASL pour les 10 premiers mètres de la profondeur du lot au nord du boul. Centrum

Block B - 85.0m A.S.L. for 10.0m of lot depth north of Centrum Blvd.
 Îlot B - 85 m ASL pour les 10 premiers mètres de la profondeur du lot au nord du boul. Centrum

Block C - 85.0m A.S.L. for 6.0m of lot depth south of Centrum Blvd and for each additional incremental 6.0m of lot depth south of Centrum Blvd., an additional 4.25m of Building Height shall be permitted

Îlot C - 85 m ASL pour les 6 premiers mètres de la profondeur du lot au sud du boul. Centrum; pour chaque tranche additionnelle de 6 m de la profondeur du lot au sud du boul. Centrum, une hauteur de bâtiment supplémentaire de 4,25 m est permise

Block D - 85.0m A.S.L. for 6.0m of lot depth south of Centrum Blvd., with balance of lot up to 113.2m A.S.L.

Îlot D - 85 m ASL pour les 6 premiers mètres de la profondeur du lot au sud du boul. Centrum, et jusqu'à 113,2 m ASL pour le reste du lot



Produced by Infrastructure Services and Community Sustainability

Produit par les Services d'infrastructure et Viabilité des collectivités

This is Schedule 152 to Zoning By-law 2008-250
 Annexe 152 au Règlement de zonage n° 2008-250

M:\ZONING_BYLAW\SCHEDULES\ORIGINALS\SCHEDULE_152

Scale
N.T.S.
Metres



Échelle
N.T.S.
Mètres